



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Juli 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	efa



Harian Pagi

KLIPING KORAN

# Pos Metro Padang

HARI : Selasa  
TANGGAL : 11 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Mahasiswa dan Mahasiswi Saga Saja Seleksi SKD masuk Politeknik PU Semarang

### PARIAMAN, METRO

Angkatan pertama calon mahasiswa Satu Keluarga Satu Sarjana ( Saga Saja ) Kota Pariaman melaksanakan Seleksi Kompetensi Dasar ( SKD ) untuk masuk Politeknik PU Semarang, yang dilaksanakan di Labor Komputer SMP N 1 PARIAMAN. Kegiatan tersebut di monitoring langsung oleh 2 orang tim dari Politeknik PU yang datang langsung dari Semarang, seperti diketahui bersama, Wali Kota Pariaman, Genius Umar, atas nama Pemko Pariaman, telah menandatangani MoU dengan Direktur Politeknik PU, Indratno Soekarno di Gedung Politeknik PU, Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah, Januari 2023 lalu, yang menjadikan salah satu kampus terbaik di Indonesia ini, menjadi salah satu kampus vokasi yang bekerjasama dengan Kota Pariaman dalam program unggulan Saga Saja.

Sekretaris Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman, Masrimfi Noor mengatakan

dibawah kepemimpinan Genius - Mardison, Kota Pariaman mempunyai program unggulan SAGA SAJA, yang merupakan program untuk mengkuliahkan anak-

anak yang kurang mampu, agar dapat mendapatkan pendidikan tinggi vokasi.

dimana seluruh biayanya dibiayai oleh Pemerintah Kota Pariaman.

"Dengan mereka mengikuti sekolah vokasi, mereka nantinya akan memiliki keahlian, kemudian mereka bekerja, dan mereka

kalah nantinya yang akan membawa keluarganya keluar dari kemiskinan, seperti yang diharapkan oleh pak Walikota Pariaman, Genius Umar," ujarnya.

Masrimfi Noor juga mengungkapkan, dengan adanya nanti mahasiswa kita yang belajar di Politeknik PU Semarang ini, mereka akan mendapatkan ilmu dan keahlian khusus di bidang ke PU an, dan memiliki sertifikasi yang diakui secara nasional, sehingga mereka nanti dapat bekerja sendiri, atau bekerja di perusahaan-perusahaan besar yang tersebar di Indonesia.

"Setelah mengikuti pendaftaran dan tahap seleksi, jumlah yang mengikuti ujian SKD ini sebanyak 13 orang, dan kita berharap nantinya, semua dapat lolos, walaupun kuota yang disediakan untuk Kota Pariaman sebanyak 10 orang, dan test SKD Poltek PU Semarang ini, dilakukan secara serentak di seluruh Indonesia," tutupnya. (efa)

